

Prinzenpaar überreicht Jahresorden beim Ordensfest

Traditionelles Ordensfest in der FG Halle

04.02.2017 13:41 von FGH-70 (Kommentare: 0)



„Schnapsbrenner Helau!“ Mit ihrem Ordensfest am Freitagabend im Spiegelsaal der FG-Halle läuteten die Höpfinger Faschnachter zünftig und mit viel Witz und Humor den Reigen der vielfältigen Veranstaltungen ihrer Kampagne ein.

Vorsitzender Günter Schell hieß mit einem dreifach kräftigen "Helau" im aus allen Nähten platzenden Domizil die große Schnapsbrennerfamilie willkommen, namentlich das Prinzenpaar „Prinz Straussewärt's Andreas I. und Ihre Lieblichkeit Prinzessin Vanessa Verliebt. Verlobt. Verprinzenpaart“, das Kinderprinzenpaar „Prinz Firus der I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Anna-Theresia das musikalische Reiterduett“ sowie langjährige Ehrenmitglieder.

Präsident Jürgen Farrenkopf stellte darauf kurz den Orden der Kampagne 2017 vor, welcher den Stromausfall bei der letztjährigen Prunksitzung thematisiert. Er schilderte nochmal kurz aus seiner persönlichen Sicht, wie er als Präsident diese spannenden Minuten während der Prunksitzung erlebte – in welchen er selbst keine Möglichkeit hatte in irgendeiner Weise einzugreifen. Vorstand Günter Schell ergänzte dann die Geschichte mit Informationen über die Ursache des Ausfalls und deren Behebung. Das FGH70-Technikteam konnte durch Mitwirkung von Mitarbeitern der örtlichen Firma Kuhn GmbH die durchgebrannte Panzersicherung nach einigen langen Minuten auswechseln und das Programm ging mit

Verzögerung weiter. Jürgen Farrenkopf hob nochmal hervor, wie toll die Musikkapelle mit Holger's lustigen Musikanten die Situation rettete und durch musikalische Umrahmung die gute Stimmung in der Halle nicht nur sicherte, sondern durch eine Polonäse noch weiter antrieb. Hierfür bedankte er sich ausdrücklich.

Nachdem schließlich der Präsident traditionell den ersten Orden von der Prinzessin überreicht bekam, folgte die Ordensvergabe an die Elferräte und Komiteemitglieder. Hierbei wird der Orden jedoch nicht einfach übergeben, sondern alle Mitglieder müssen sich den Orden zuerst in einem kleinen Spiel erarbeiten. Passend zum Thema „Stromausfall“ und dem damit verbundenen Thema „Licht und Schatten“ sollten Begriffe pantomimisch als Schattenspiel hinter einer Schattenwand dargestellt werden. Dies trug bei einigen Begriffen zur allgemeinen Belustigung bei. Nach und nach bekam somit jedes Mitglied den Orden vom Prinzenpaar verliehen.

Präsident Jürgen Farrenkopf wies nochmal auf die zahlreichen Veranstaltungen der Kampagne hin: Große Prunksitzung (10.02. – 19:44; Tickets via karten@fgh70.de oder an der Abendkasse), Zweite Prunksitzung (12.02. – 14:11), Après Ski Party (24.02. – 20:44), Rathausstürmen (25.02. – 14:11 Uhr), Rosenmontagsumzug (27.02. – 14:11) sowie Rosenmontagsball mit dem Odenwald DJ (27.02. – 20:44). Außerdem rief er dazu auf, dass jedes Mitglied ab sofort die faschnachtliche Dekoration mit Girlanden und Fahnen an den Häusern schmücken soll. Zum Abschluss bewies das Prinzenpaar sein handwerkliches Geschick: Traditionell wurde der Jahresorden gemeinsam an die Ordenswand geheftet – die Prinzessin führte dabei geschickt den Hammer, so dass der Orden in kurzer Zeit sicher befestigt wurde.



Einen Kommentar schreiben

